

# NEWSLETTER

02/11



FG Modellsport GmbH  
Spannangerstr. 2  
73650 Winterbach-Germany  
Phone: +49 7181 9677-0  
Fax: +49 7181 9677-20  
info@fg-modellsport.de  
www.fg-modellsport.de  
www.fg-onlineshop.de

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind ab sofort lieferbar!  
*The following news are immediately available!*  
Stand/ Update > 15.02.2011



empf. VK: 69,90 €

- FG Team Jacke Gr. M, 1 St.**  
*FG Team jacket size M, 1 pce.*  
Best.-Nr./ Item N°. 06680
- FG Team Jacke Gr. L, 1 St.**  
*FG Team jacket size L, 1 pce.*  
Best.-Nr./ Item N°. 06681
- FG Team Jacke Gr. XL, 1 St.**  
*FG Team jacket size XL, 1 pce.*  
Best.-Nr./ Item N°. 06682
- FG Team Jacke Gr. XXL, 1 St.**  
*FG Team jacket size XXL, 1 pce.*  
Best.-Nr./ Item N°. 06683

Hochwertige gefütterte Winterjacke aus Nylon mit Gummibund in den Farben schwarz/ grau mit rotem Keder, 2 Außentaschen und 2 Innentaschen mit Reißverschluss, 1 Handytasche, gestickte FG Team-Logos.

*High-quality lined nylon winter jacket with elastic waist in the colours black and grey with red cord edge, 2 outside pockets, 2 inside pockets with zip, side pocket for mobile phone, embroidered FG Team logos.*



empf. VK: 46,10 €  
Art.Gruppe B

- Kraftstofftank 800 ml/ Schnellverschl., 1 St.**  
*Fuel tank 800 ml/ snap closure, 1 pce.*  
Best.-Nr./ Item N°. 08383

800 ml Kraftstofftank mit Schnelltankverschluss, Entlüftungsventil, Kraftstofffilter und Kraftstoffschläuche. Passend für alle FG Modelle.

*800 ml fuel tank with snap closure, ventilating valve, fuel filter and fuel hoses. Suitable for all FG models.*



empf. VK: 249,00 €  
Art.Gruppe C

- Zenoah-Motor G290RC, 1 St.**  
*Zenoah engine G290RC, 1 pce.*  
Best.-Nr./ Item N°. 07800

Zenoah-Motor aus der neuen Generation mit 28,5ccm Hubraum und ca. 3,9 PS. Der Zylinder ist mit 4 Schrauben befestigt. Die technischen Details sind identisch mit den Zenoah-Motoren G240RC und G270RC.

*New generation Zenoah engine with 28,5ccm cylinder capacity and approx. 3.9 hp. The cylinder is fixed with 4 screws. The technical details are identical to the Zenoah engines G240RC and G270RC.*



empf. VK: 5,10 €  
Art.Gruppe B

- FG Allzweckfett, 1 St.**  
*FG all-purpose grease, 1 pce.*  
Best.-Nr./ Item N°. 06501

Hochleistungsfett für Differentialgetriebe, Kugelantriebswellen und mehr. Auch zum Abdichten von Luftfilter und Luftfilteradapter geeignet. Temperaturbereich von -50° bis +220°.

*High-performance grease for differential gears, ball drive shafts and more. Also suitable for sealing of air filter and air filter adapter. Temperature range from -50° to +220°.*